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A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los de
110km/h
Escrito por tucapital.es - 30/06/2011 08:50
_____________________________________

El Ministerio de Fomento se gastará otros 230.000 euros en pegatinas con la limitación de 120 km/h
para pegarlas encima de las otras pegatinas con la limitación de 110 km/h que hace cuatro meses
colocó en las señales de autopista y autovía, debido a la dificultad de retirar la limitación transitoria que
colocó con motivo del aumento del precio del petróleo.  

Salu2.

============================================================================

Re:  A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los
de 110km/h
Escrito por tucapital.es - 30/06/2011 08:58
_____________________________________

El amiguete de las pegatinas se habrá forrado!!! 

Salu2

============================================================================

Re:  A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los
de 110km/h
Escrito por juanmanuc - 30/06/2011 14:25
_____________________________________

En el B.O.E. deberian aparecer la/s empresas adjudiocataria/s, es de suponer. 

Lo digo porque para la proxima campaña que contrate, me gustaria saber a quien debo descartar para
comprarle los adhesivos.  

Salu2.

============================================================================

Re: A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los
de 110km/h
Escrito por masero - 30/06/2011 16:23
_____________________________________

De todas formas no se que resultaria mas barato, si el pagar unas pegatinas nuevas y colocarlas o que
tres tios fuesen señal por señal limpiando las anteriores, con lo buenas que seerian,(no se ha
despegado ni una) seguro que costaria un monton el retirarlas y que no saltase la pintura de las
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señales. 
saludos

============================================================================

Re: A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los
de 110km/h
Escrito por herrereña - 30/06/2011 19:03
_____________________________________

Esto es de vergüenza, vamos. Aunque, primero, hay que decir que esto es de tontos. Los que nos
gobiernan, que se creen que los tontos somos nosotros, digo yo. Es para coger al de la genial idea y...
Mejor me callo, que si sigo va a ser peor.  :angry:

============================================================================

Re: A gastar más dinero en pegatinas de 120km/h pq no se despegan los
de 110km/h
Escrito por herrereña - 30/06/2011 19:04
_____________________________________

Y otra cosa: si la medida ha sido tan buena y ha surtido efecto y hemos ahorrado y todo eso, ¿ahora por
qué la quitan? Yo no entiendo nada. Bueno, sí, que el gobierno no sabe ni lo que hace, que toman
medidas al tuntún, que...

============================================================================
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